

Rencontre...



Éric Andro,

directeur général de la Mutuelle La Choletaise

Synergences hebdo : Si vous aviez à vous définir, quel chef d'entreprise êtes-vous ?

Éric Andro : En qualité de directeur général, j'ai une délégation de pouvoir attribuée par le Conseil d'Administration. Ce Conseil est constitué d'élus représentant toutes les composantes de la société civile de notre territoire puisque nous y retrouvons des chefs d'entreprises, des personnels d'encadrement, des salariés non cadres et des retraités. J'applique donc la politique définie par ce Conseil d'Administration et j'ai la responsabilité de l'ensemble du personnel. Je précise que notre structure fonctionne comme une entreprise industrielle. On y retrouve les activités traditionnelles de l'entreprise, à savoir un service comptabilité, un service gestion des prestations, un service commercial, un service communication et marketing et enfin un service actuariat.

S-h : Si vous deviez présenter votre entreprise, comment la décririez-vous ?

É. A. : Il convient de rappeler que la Mutuelle La Choletaise est une société à but non lucratif, basée sur des valeurs de solidarité et le sens des responsabilités. À ce titre, son objectif prioritaire consiste à ce que nos assurés puissent bénéficier de la solidarité intergénérationnelle et de la solidarité entre bien portants et malades. Pour résumer, notre finalité est : «Notre Santé n'est pas un commerce». C'est pourquoi notre objectif majeur est que chacun de nos assurés puisse avoir accès aux soins. C'est pourquoi encore nous œuvrons pour défendre la qualité et l'accès aux soins pour tous, pour contribuer à maîtriser le coût de la santé en favorisant le tarif de convention, pour agir dans

l'intérêt des personnes et non pour l'intérêt strictement financier.

C'est pourquoi aussi nous encourageons les principes innovants et la transparence de la gestion. Enfin nous voulons être encore plus à l'écoute des besoins de nos adhérents les plus vulnérables. Nos 32 collaborateurs, dont 80 % de personnel féminin, agissent au quotidien pour tendre sans cesse vers ces objectifs.

S-h : En tant qu'acteur économique, quelle est votre implication sur notre territoire ?

É. A. : La Choletaise, société de service, a la particularité d'avoir son siège social à Cholet et de rendre un véritable service de proximité. Nous sommes loin des plates-formes téléphoniques ! Nous favorisons donc tout ce qui crée réellement du lien social sur le territoire et nous sommes à cet effet partenaires de nombreuses associations. Nous souhaitons aussi servir de passerelle entre les responsables d'entreprises et les partenaires sociaux, par la mise en place de régime de prévoyance, favorisant la cohésion et l'esprit d'entreprise.

Par ailleurs, nous favorisons l'approche de la prévention et l'organisation de conférences thématiques en partenariat avec des associations, telles que le CLIC-IGÉAC et l'ORPAC. Enfin, nous accompagnons le sport «de masse» et nous sommes présents dans les semi-marathons, de l'Entente des Mauges, de Nuallé mais aussi dans de nombreuses autres activités sportives : Cholet Basket, Cholet Pays de Loire, Union Cycliste Cholet49... Bref, nous accompagnons au mieux ce qui fait toute la richesse de la vie choletaise.



© D.R.